

Sa compagne, Françoise **Epitaux** ;
Sa maman, Rose-Marie **Amaron** ;
Ses frères, Dominique **Mottaz** et Willy **Amaron** ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Frankie MOTTAZ

qui s'en est allé paisiblement le 10 novembre 2014, à l'âge de 61 ans,
des suites d'une courte et cruelle maladie.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille : Place Croix Blanche 21, 1066 **Epalinges**.
Nos chaleureux remerciements vont à l'ensemble de l'équipe des soins
palliatifs de l'hôpital de Beaumont, à Lausanne, pour sa gentillesse et
son dévouement.

*Qu'il est difficile de voir souffrir un être aimé
et le laisser partir sans pouvoir le retenir.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.